

国際会長ニュース

2024年7月

私のビジョンと夢 A・シャナヴァスカーン 2024/25 国際会長



主題: より良い世界のために、共に
スローガン: 立ち上がろう、そして輝こう

私は、親愛なる友人であるチャーミング・シェンの病状により、予定より1年前倒しで国際会長の役割を果たすことになりました。チャーミングの状況を悲しむ一方で、これは神のご計画の一部であると信じて、私たちの運動の指導者の全面的な支持のもと、この責任を引き受ける準備は万全です。

私のテーマである「より良い世界のために、共に」は、すべての人のためにより良い世界を築き、鼓舞し、影響を与え、創造するための運動としての結束を意味しています。私たちの組織は102年という偉大な遺産を誇っており、私は過去38年間この遺産の一部となって、さまざまな役割に積極的に参加してきました。75カ国の熱心なリーダーたちと共に、私は、今年、より大きな課題に取り組む自信があります。私の目標は、クラブ、クラブ会員、そして指導者に火をつけて、私の今年のスローガンである「立ち上がろう、そして輝こう」を実現することです。聖書のイザヤ書60章1節に着想を得たこのスローガンは、会員一人ひとりが自分の可能性を最大限に発揮し、希望の光として際立ち、地域社会やその先にある世界にポジティブな影響を与えるための行動を呼びかけることを意味しています。これは、率先して行動し、他の人々のために道を照らし、模範を示して導くことの重要性を強調し、すべての人々にインスピレーションを与え、明るい未来を創造することを意味しています。

「ワイズメンズの仲間たちよ、ワイズダムの精神に満ちて、
立ち上がり、私たちの組織の核となる価値観である、
愛、思いやり、無私の奉仕、犠牲をもって、私たちの運動と
コミュニティのために輝いてください。」

私たちの運動を強化し、すべての人にとってより良い世界を築くために、私たちは潜在能力を最大限に活用する必要があります。私たちの創始者であるポール・ウィリアム・アレキサンダーのように、私たちの運動を拡大し、それが私たちの義務であると認識することによって、世界にインパクトを与えましょう。

一つの使命を持つ一つの運動として、私は戦略2032「アジェンダ25」に沿って、今年中に以下の戦略的行動を提案します。

私たちのテーマである「より良い世界のために、共に」とスローガンである「立ち上がろう、そして輝こう」を追求し、私たちは10項目からなる「アジェンダ25」の実現に向けて共に努力します。

- 1) **ミッション100:** ワイズとYMCAの潜在的なリーダーからなるグローバルチームを1年間に結成し、100カ国に到達させます。現在は75カ国ですが、さらに25カ国への拡大を目指します。このミッションを達成するための投資を行います。
- 2) **会員のエンパワーメント:** クラブの約 50%が国際投票の投票権を失っているという問題に取り組みます。全てのエリア、区、クラブが協力するため、世界中の指導者を集めたフォーカスグループを設置します。

- 3) **100日間会員増強キャンペーン**:キャンペーンチームを結成し、1年間に3,000人の会員増を達成します。
- 4) **未開拓地域の新クラブ**:150の新クラブを目標に、未開拓地域への運動拡大への取り組みを強化します。
- 5) **国際次期理事サミットの革新**: 国際次期理事サミットに先立ち、4日間インドで友愛の交わりを体験する機会を参加者に提供することで、国際次期理事サミットに革新をもたらします。インドの各部から2名のホストを受け入れ、区リーダーの指導の下、文化体験や奉仕活動を提供します。
- 6) **エリア間次期クラブ会長研修会**:エリアレベルで、あるいは複数のエリアが合同で、リアルまたはバーチャルに次期クラブ会長研修会を開催し、クラブレベルの指導力を強化します。
- 7) **国際プログラム基金キャンペーン**:国際プログラム基金のために、エリアおよび区レベルで特定のターゲット指向のキャンペーンを実施し、その功績を称えます。
- 8) **ヒールザワールド プロジェクト**:エリアレベルでヒールザワールド プロジェクトを開始し、YMCAと協力して健康、教育、環境プロジェクトを支援するための資金を集めます。緊急救援支援を強化します。
- 9) **RBMのための新しいパートナーシップ**:アフリカ、インド、ラテンアメリカ、カリブ海諸国エリアでRBMプロジェクトを実施するため、YMCAとワイズの各エリア間で新しいパートナーシップを確立します。
- 10) **表彰**:年度の目標を達成したエリア会長、区理事、部長、事業主任、委員会委員長を表彰します。



ともに、私たちの総力と献身を結集し、運動を強化し、すべての人のために明るい未来を築きましょう。



創始者ポール・ウィリアム・アレキサンダーのビジョンと情熱を受け継ぎ、私たちは自らの活動を拡大し、世界に有意義な影響を与える義務があります。



愛、思いやり、無私の奉仕という共通の価値観を原動力として、私たちは使命に基づき団結し、生活と地域社会を変革する態勢を構築していきます。



一つの使命を持つ一つの運動として、これらの戦略的行動にコミットし、野心的なアジェンダ25を実現しましょう。



ともに「立ち上がろう、そして輝こう」、そして、すべての人にとってより良い世界を目指して努力しましょう。

編集長から

編集長に、国際会長ニュースに関するあなたの考えやアイデアをお知らせください。
8月の強調月間テーマは、「戦略2032」です。

以下をクリックして
7月31日までに記事を投稿してください。

[編集長へ](#)





国際本部ニュース

ジョース・ヴァルギース
国際書記長

今月、ワイズメンズクラブ国際協会 (YMI) は、正式に102年目を迎えました。国際会長として模範的なリーダーシップを発揮してくれた 直前国際会長ウルリック・ラウリドセンに深く感謝しています。予定より半年も早く就任し、重要な移行期と、YMIの 100 周年を祝うという歴史の中で極めて重要な時期において、組織を導いてくれた彼の手腕は、本当に賞賛に値するものでした。

しかし残念なことに、YMIは、またしても早期の移行を余儀なくされました。チャーミング・シェン国際会長が健康上の理由で国際会長の職務を果たせなくなったことは、この運動にとって大きな損失です。この異常事態の中、2024年7月4日にA・シャナヴァスカン次期国際会長が2024/25年度国際会長に就任しました。シャナヴァスカン国際会長には、予定よりも早くリーダーシップの役割を見事に引き受け、リーダーシップの継続を確保していただいたことに感謝の意を表します。

彼の主題である「より良い世界のために、共に」は、世界をより良くするための一致団結した行動を意味し、彼のスローガンである「立ち上がろう、そして輝こう」は、YMIの精神をもって立ち上がり、運動と世界のために輝くことをクラブ会員に呼びかけています。

国際指名委員会は、2025/26 年度に国際会長 を務める新次期国際会長を選出するため、間もなく区理事に候補者を提案します。

2024/25 年度チームが運動全体でそれぞれの役割を担うことで、リーダーシップのダイナミズムはリフレッシュされ、活性化されます。国際議会は、A・シャナヴァスカン国際会長が任命した国際事業主任、委員会、タスクフォースを承認しました。国際本部は、次期のリーダー全員が任期を成功させることを祈っています。国際本部のスタッフが皆様をサポートいたします！

チェンマイでのYMIフェスティバルの最終準備を進めています。8つのエリア、40の区、30カ国を代表する500名の参加者が、2024年国際大会に参加するために登録したことをお知らせできることを嬉しく思います。多くの催しや文化的ハイライトの中で、この大きな機会に、新しい国際執行役員の就任式が行われます。

7月は「広報 (PR) 強調月間」です。PRは、私たちの運動のブランディングとイメージ作りに欠かせない要素です。クラブ会員とリーダーは、広報マニュアルを活用し、YMIにおけるPRの役割を理解し、個人やクラブレベルで取るべき行動のアイデアを得ることが奨励されます。

新しい期を迎えるにあたり、YMIの特徴である団結と目的の精神を 受け入れましょう。共に偉大なことを成し遂げ、献身的に地域社会に奉仕し、私たちを 世界的に繋ぐ親睦を育んでいきましょう。この1年を、世界をより良い場所にするための私たちの総合力とコミットメントの証としましょう。成長し、奉仕し、私たちの運動と世界のために光り輝く1年にしましょう。

強調月間 2024/25

2024

7月

PR

コミュニケーション

8月

戦略2032

9月

EMC

100日間会員増強キャンペーン

10月

ASF

11月

BF

iGo

STEP

12月

キリスト教強調

IBC

2025

1月

EF

2月

TOF

ヒールザワールド

3月

CS

グリーンプロジェクト

4月

W4W

ロールバックマラリア

5月

LT

ユース

6月

歴史

YMCAサポート

振り返り





PR

アンディー・フー
PR国際事業主任

YMIの戦略的目標は、私たちのサービスと活動に対する一般の方々の理解を深め、YMIに対する一般の方々の認識を向上させることです。この情報が、資金調達の機会を高め、地域社会とのパートナーシップを拡大し、会員数を増やすための一助となれば幸いです。

私たちの行動は、YMIに対する一般の人々の認識に影響を与えます。

代表

クラブ会員一人ひとりがクラブの反映であり、クラブのイメージに影響を与えます。

地域社会との関わり

地域社会におけるクラブの活動と関与がクラブの評判を形成します。

デジタルの存在感

ソーシャルメディアやその他のオンライン・プラットフォームにおける私たちの存在は、人々の認識や意見に影響を与えます。

コミュニケーション

クラブが作成する出版物や広報は、クラブの公共イメージに貢献します。

私たちは、そのようなイメージを確立するプロセスに積極的に関与しているのだろうか、と自問自答しなければなりません。

クラブのピンバッジやシャツを身につけたり、ロゴを表示したりといった簡単な行為で、一般の人々にYMIをアピールすることができます。私たちは、一般の人々のYMIに対する認識と理解を高めることで、世界中のコミュニティに影響を与える能力を高めています。

これは、あなたが利用できる様々なリソースを発見・検討し、メンバーにその利用方法を教えることで、地域社会におけるYMIのグローバルな取り組みの認知度を高めるチャンスです

YMI最新情報



第90回南東アジア区 区大会

この歴史的節目のイベントは6月21
-22日にシンガポール・メトロポリタ
ンYMCAで開催されました。



第42回インド地域大会 - インド地域は23/24年度下半期に7,000人を
超えるクラブ会員を記録し、51のクラブが新規加盟しました。



韓国地域評議会 - 新しい年は、新しいリーダーシ
ップをもたらしました。



デンマーク区 区大会 - 6月15-16日に700人近くの
メンバーが集まりました。



2024年国際大会ボランティアオリエンテーション - チームは、8月8日から11日までタイのチェン
マイで開催される500人のYMI フェスティバル参加者を迎えるために準備を進めています。



Y's Men International
Rue de Lausanne 121
CH-1202 Geneva
Switzerland
www.ysmen.org



Facebook



Instagram



YouTube